

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkah dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul "Upaya meningkatkan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Dengan Model Kooperatif Tipe *Teams Assited Individualization* Pada Pokok Bahasan Pecahan Di Kelas VII SMP Swasta Gajahmada Medan T.A 2017/2018". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, dan Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd selaku penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai perencanaan penelitian ini sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran dan bimbingan dalam perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku sekretaris jurusan matematika FMIPA UNIMED serta Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Fo'arota Zega, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Swasta Gajahmada Medan, Ibu Eva Manurung S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Swasta Gajahmada Medan, guru, staf dan siswa- siswi SMP Swasta Gajahmada Medan yang namanya tidak memungkinkan untuk disebutkan satu persatu, terimakasih atas segala arahan, bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Asa'edi Zebua dan Ibunda Yustina Gea serta untuk Abang Tersayang Sefriaman Lase dan kakak Indah Harianti Zebua adik – adik tersayang Kecy Berlian Zebua, Enidar Ningsih Zebua, Wahyu Setiawan Zebua, Meidar Ningsih Zebua dan Besniat Zebua yang telah banyak memberi kasih sayang , semangat,nasehat, doa dan materi sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Tak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat – sahabat tersayang Juhainah Rawa, Ami Amanda, Niasta Bu'ulolo, Trislina Halawa, Sunita Halawa, dan Juni Ndruru yang selama ini menjadi sahabat yang luar biasa bagi penulis serta rekan – rekan seperjuangan di kelas Dik A yang turut membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini ,namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Indah Lestari Zebua
NIM. 4132111014

